
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５年生になって約半年が過ぎました。すでに折り返し地点を過ぎています。 

これまでの振り返りをして、決意を新たにするために学年集会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他にも「タブレットのルールの確認」や「冬の服装のルールの確認」など、曖昧になっていた

ルールやまだ学年全体で確認していなかったルールについても話がありました。どうしてルール

があるのか等、自分でしっかり考えられるといいですね。 

調布市立上ノ原小学校                                    

第 ５ 学 年  学 年 通 信                         

令和４年  １０月２８日 

 

５年生再スタート！「学年集会」 

「これから、どんなことをが

んばっていけばいいかな？」 

 

道徳の時間に作成したレーダ

ーチャートをヒントに、意見

を出し合いました。 

「５年生になって、どんな

ところが伸びたと思う？」 

 

自分達の成長した点につい

て、たくさんの意見が出さ

れました。 

１０月２１日（金） 

体育館にて 


